
～「凡事徹底」で気持ちのよい学校にしよう～
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私は、３年前の着任以来ずっと「凡事徹底」の精神

を大切にしようと常々言ってきました。昨年の学校だ

よりにも、次のような記事を書かせてもらいました。

松下電器(現パナソニック)の創業者である松下幸

之助氏は、取引先の企業を訪問すると、経営がうま

くいっているかどうかを瞬時に見抜かれたそうです。

松下氏の評価基準は３つだけ、①あいさつ②整理整

頓③トイレ掃除だったそうです。この３つを見れば、

その会社の経営状態は判ると言われたそうですが、

これは、学校や家庭においても当てはまることだと

思います。

例えば、ごみが落ちていれば拾う、要らない物は

捨てる、必要なものはいつでも取り出せるようにし

ておく、その日のうちにやらなければならないもの

はやり上げる、月遅れのカレンダーはめくるなど、

このような目の前の「当たり前のことを当たり前に

する」ことが、特別なことよりずっと大切だという

教えです。

挨拶を交わすことによって確実

にコミュニケーションの輪は広が

りますし、掃除をすることによっ

てすがすがしい気持ちになります

し、トイレを掃除することにより

心が磨かれます。そして、快適な

環境が創り出され、もっと気持ちのよい学校になっ

ていきます。あいさつ、整理整頓、トイレ掃除など、

当たり前のことを当たり前にやり続け、やり切るこ

と、これを「凡事徹底」と言います。

本校では、この「凡事徹底」の精神を大切に指導に

あたっています。全校共通の取組として、今年もまず

は、「返事・あいさつ・靴そろえ」を頑張ります。

この度、永吉町にある株式会社ア
ルミス様から37,000枚もの子供用
マスクのご寄付をいただきました。
市内小学校の新型コロナウィルス感
染防止対策の充実のために役立てて
くださいという申し出でしたので、
弥生が丘小が代表でいただいて、市

内の全小学校に分配し、行き渡らせることができまし
た。ありがとうございました。

今年度は、家庭訪問に代えて
個人懇談を行いました。年度当
初に直接お目にかかることがで
き、今後に大いに役立つと思い
ます。お忙しい中、おいでいた
だき、ありがとうございました。

４月２３日（金）に３年生
がお茶つみ体験を行いました。
JAさが東部お茶部会が管理さ
れている東公園近くの広いお
茶畑で体験させていただきま
したが、初めてお茶つみをす
るという子がほとんどでした
が、とても楽しそうでした。

お茶部会会長の藤田さん（写
真上）を始め、お茶部会の方に
ご指導、お手伝いをいただいて、
貴重な体験ができました。新芽
の香りも楽しめました。
摘んだお茶は製茶してもらっ

て、コロナの状況と時期を考え
クラスごとにお茶会を行う予定
です。楽しみです。

梅雨が始まると、自家用車でお子様を学校へ送って
こられるご家庭が増えてきます。先日「お子様の登校
についての確認及びお願い」というプリントを配布し
ております。ルール等を再度ご確認ください。
やむを得ず車で送られる場合は、第１駐車場（敷地

内・舗装）ではなく、第２駐車場（敷地外・砂利）を
使っていただくことになっています。
第２駐車場をお願いする理由は、次のとおりです。

◇第１駐車場の入口は、多数の登校班や中高生の

自転車が横切って行くので、進入車と重なり、

大変心配だが、第２駐車場の入口は、横切る登

校班や自転車がない。

◇第２駐車場の方が、第１駐車場より見通しがよい。

また、徒歩専用の東門、西門付
近の路上で乗り降りされる車を見
かけることもあります。ルールを
守らない姿を子供たちに見せたく
ないですし、何よりも危険ですの
で厳にお慎みください。ルールや
マナーを守って、もっと気持ちの

よい学校にしていこうと常々子供たちにも指導してい
ます。ご協力お願いします。

コロナの感染拡大の状況を受け、5月13日（木）の
授業参観は、多人数の大人が密集するのを避ける必要
があると考え、やむなく中止の判断をしました。
また、５月２６日（水）～２７日（木）に予定して

いた５年生宿泊学習も、緊急事態宣言の発出に伴い、
５月末まで背振少年自然の家が臨時休所となるため、
延期せざるを得なくなりました。
児童主体の行事については、コロナ対策を講じなが

ら、やり方を工夫して、できるだけ実施したいと思い
ますが、今後も行事の延期や中止、変更をすることが
予想されます。ご理解とご協力をお願いいたします。


